

B E S C H L U S S

über das Ergebnis der Sitzung des Ausschusses für Wirtschaftsförderung, Tourismus und Konversion Vogelsang am 16.09.2013 im Sitzungssaal 1 des Kreishauses in Euskirchen, Jülicher Ring 32

TOP 9.3.1

Aufbau eines Klimaschutzmanagements für den Kreis Euskirchen - Ergebnisse der Interfraktionellen AG IKSK

V 47/2013

Herr Poth teilt mit, dass die Verwaltung bei der letzten Bürgermeister-Konferenz zum Thema EnergieAgentur Eifel berichtet habe und seitens der Bürgermeister keine Stellungnahme erfolgte.

Weiterhin berichtet er, dass die AG IKSK sich intensiv mit der Thematik beschäftigt habe, leider seien bei der letzten Sitzung der AG am 11.09.2013 von den politischen Vertretern lediglich

die Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und UWV vertreten gewesen.

Verwaltungsseitig wird um Zustimmung zur Einrichtung der EnergieAgentur Eifel am Standort Nettersheim gebeten. Die sich daraus ergebenden Synergien sollen für alle Bürgerinnen und Bürger des Kreises nutzbar gemacht werden.

Die Mitglieder des Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Tourismus und Konversion Vogelsang empfehlen folgende Beschlussfassung:

Der Kreistag beschließt, die Einrichtung einer EnergieAgentur.Eifel am Standort Nettersheim und die personelle Ausstattung mit einer 0,5 Stelle, die aus dem Sachkonto Integriertes Klimaschutzkonzept finanziert wird

Abstimmungsergebnis: mit Mehrheit dafür bei 6 Gegenstimmen

(FDP und UWV)